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IX SESION DE I,A ASAI{BLEA UNIVERSITARIA DE I,A

UNTVERSIDAD NACIONAL DE AVELLAI{EDA

En l-a ciudad de Avellaneda, a los 1B dias del mes de

noviembre de 2027, siendo las 14:00 horas en el
Polideportivo de Ia Sede Piñeyro de Ia Universidad
Nacional de AveIlaneda, bajo Ia presidencia deI Señor

Rector Mg. Ing. Jorge Fabián Calzoni, habiéndose

constatado el- quórum suficiente para sesionar de

conformidad con Io estipulado en su Estatuto, se decl-ara

formalmente constituida la Asamblea Universitaria
Luego de fas palabras de bienvenida para todos,/as fos,/as

presentes, se invita a considerar los temas previstos en

la convocatoria, para ello solicita al Secretario de

Asamblea, DL. Ariel J. Somoza Barónr eue lea a viva voz

los puntos 1 y 2 establecidos en ef Anexo I de Ia
Resofución R. N'65L/2021, culminado ello, retoma la
palabra eI Señor Presidente quien somete a consideración
de Ios asambleistas eI primer punto del orden deI día:
"Designación de seis (6) asambleístas, para la firma deL

acta y minuta conjuntamente con eI Presidente y

Secretario de Asamblea Universitaria", proponiendo a

Alejandro Antonio Delgado por el claustro docente, a

Diego Andrés Arellano por e1 cl-austro estudiantil, a

Elsa AIicia Martínez por eI claustro graduados, a Luis

María Eoqliazza por el claustro no docente, a Antonio
Hugo Caruso por el Consejo Sociaf y a Ana Laura Ruggiero

por el Preuniversitario, moción que es aceptada por

unanimidad.

Acto seguido, ef Señor Rector delega Ia presidencia en
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Arrancamos ef 2011 con 4 carreras y en el 2012 llegamos
a tener 12 carreras para lo cuaf desde el papet nos
parecia algo iJógico. Después, con el. tiempo, Jorge nos
demostró que eL pru nos quedó chico. En el_ 2015 tuvimos
e-z triple de carreras de Las tenemos hasta hoy que son
36 carreras. En esüos casi 11 años de gestión tuvimos
muchas cosas en el- medio. lüos pasaron 4 años d.e macrismo
donde venían por todas Las Universidades. Decian qué es
esto de i.as universidades por todos Los J-ados. Nosotros
seguimos, resistimos, venian por e1 presupuesto. Toda La

comunidad universitaria como Los nodocentes, demostramos
que estábamos a fa aLtura de Las circunstancias. Le
dimos frente con marchas y movilizaciones. Desde l_a

universidad y desde fa misma qestión nunca fos
compañeros trabajadores docente y nodocentes dejaron de

cobrar sus sue-zdos . Tampoco dejamos de dar c-zases . Af
contrario, siempre a disposición de l-a comunidad",

abierta aL púb1ico, resistimos. Hicimos un montón de

cosas. En el_ medio se crearon l-a Escuefa
Preuniversitaria de fa universidad y fa EscueLa de

Aduftos Mayores. Redobl-amos fos esfuerzos para que ese
sueño siga con e-l tiempo dándole más herramientas a

nuestra ciudad. Después de esos cuatro años de macrismo
vinieron 2 años duros de pandemia. Toda fa comunidad
universitaria Le puso el- pecho a l-a situación. Los
nodocentes de maneLa virtual_, trabajando, siguiendo,
haciendo todas Las tareas que eran necesa rlas, con Lo
que eLl-o conLLeva, trabajar desde su casa y todo l_o

demás - También Los nod"ocentes que vinieron de manera
presencial para -Zas materias de tipo B, tipo C y para
que los titufos de l-os estudiantes sigan sal-iendo que no
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Hagamos que La univers idad Nacional_ de Avell_aneda s iga
siendo bandera en ef marco de -zas universidades del-
conurbano y que sigamos demostrando que se puede
construir otra universidad feminista, popular y que
trabaje siempre por más igualdad. Gracias,,
A continuación, ef secretario de Asambrea otorga la
parabra al- Asambreista Sergio René Gamboa, consejero
superior Titufar del cfaustro Docente quien expresa:
"Buenas tardes a todas y a todas. Mis palabras serán
breves en vista de l_a cantidad de compañeros y
compañeras que quieren hacer uso de fa misma. Voy a

empezar por final. E] desafio que tenemos -las y fos que

somos parte de fa UNDAV no es fáciL/ porque hay que
sostener el- crecimiento, superar fas crisis provocadas
por ambas pandemias, porque hay que seguir apostando por
una univers idad inclusiva, nacional, popular,
territoriafízada y sumar af desarrol-fo de l-a argentina
toda. Por eso me parece que fas palabras de Juan perón

vienen a iluminar lo hecho hasta acá "-La organización
vence af tiempo". y eso es Lo que ha logrado ef
compañero Rector Jorge cafzoni en su gestión. Darl-e a l_a

UNDAV una organización tal que ha permitido que en estos
70 años nuestra querida universidad crezca de manera

exponencial, sumando carreras, dfumnado / eqresadas y
egresados con niveL y pLestigio. Me sumo a fas palabras
del compañero Fogilazza de mocionar af compañero Jorge
Cafzoni para candidato a Rector. y es por eso que fadran
mi querido sancho porque ven estamos cabaJgando hacia ef
desarrol-Lo de una universidad cada vez mejor
comprometida con fos vaLores con que fue pensada.,,

y mas
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sociedad es una decisión politica de este claustro, es

por eso que desde e-Z Cl_austro nodocente mocionamos af
compañero Jorge CaLzoni como nuestro Rector por eL

próximo periodo".
A continuación, e1 Secretario de Asamblea otorga Ia
palabra a la Asambleísta Larira fnés Calvelo, Consejera
Superior Suplente deI Claustro Docente, quien
manifiesta: "Buenas tardes compañeras y compañeros. ya

estamos recorriendo La segunda década de vida de nuestra
universidad. En fa etapa fundacional- cerrada en 2020,

cumplimos el. desafio de afianzar cna identidad
universitaria y un rumbo sociaf y politico en e_l

tetritorio, creciendo rápidamente en matricula, en

carreras y en equipos. Parece que fue ayer, pero pasaron
diez años, una etapa de nuestras vidas y un instante
para l-a Universidad. En esta segunda década de UNDAV

necesitamos profundizar en Ja producción de conocimiento
científico y tecnolóqico del más afto niveL; construir
un diálogo p7ural interdepartamentaJ- hacia fa definición
de l-íneas prioritarias de investigación, integrándonos
en procesos con fas Universidades hermanas deL

Bicentenario y con toda fa trama institucional def
sistema nacional de ciencia y tecnologia. También

vincul-arnos con fas Universidades de otros paises para
participar en fa construcción de fas agendas académicas

del- desarroffo económico, sociaL y fa integración
regional latinoamericana. Las compañeras y compañeros

docentes necesitamos ampliar el espacio de nuestra fabor
en ef auLa hacia l-a investigación y La extensión,
queremos trabajar en ese sentido reconociendo a cada una

y cada uno. También necesitamos incorporar a
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púbJica y a fa administración de justicia. Ansio ver a

nuestros y nuestras graduadas desempeñándose en eL poder

Judiclal, los necesitamos muchisimo. Además, tengo que

destacar que no hubo en Abogacía ni en ninguna otra
carrera ni un sófo docente que no haya cobrad.o su sueLdo
durante l-os tiempos del- gobierno de Macri, a diferencia
de fo que conocemos gue si sucedió en otras
universidades nacionafes en el_ conutbano bonaerense. por

último, confío en que esta'nueva etapa deL pais que se

abre de l-a recuperación económica, nos permita como

Universidad fortafecer fa refación sumamente necesaria
con ef sistema productivo, no sól-o con l_as grandes

empresas sino con Las pymes y con La economía popular
que demanda permanente de nuestros conocimientos
especificos; confio también en l-a capacidad de Jorge
para poder vincuLar a fa Universidad con el- Estado para
que nos desempeñemos como consuJ-tores externos / como

profesionafes capaces de poder rel-evar y asesorar en

todo Lo refacionado con Las politicas públicas tan

necesarias para una sociedad tan desigual y tan injusta
como La que nos toca vivir. Situación que se profundizó
con La pandemla. Y ahora si para finaJizar, confio en

Jorge para seguir formando ciudadanos con l-os val-ores de

l-a solídaridad y 7a democracia. Muchas gracias" .

A continuación, el Secretario de Asambl-ea otorga Ia
palabra a la Asambleista Luciana Elizabeth Gómez,

Consejera Departamental Estudiantil Titular del
Departamento de Arquitectura, Diseño y Urbanismo, quien

manifiesta: "Buenas tardes a todos. La educación es un

derecho de todo e-Z pueblo argentino, un bien público,
sociaf y un deber indelegabJe deL Estado. Más aun en eJ-
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debate, con quien confrontar ideas dentro el marco
democrático. A/o existe ningún proyecto de desarrofLo
cultural, económico o productivo en ninqún lugar de_Z

planeta, erl ninguna sociedad que se haya sostenido en e_Z

tiempo en donde La universidad no haya sido Ltn eje
centraf del mismo. Consideramos que en nuestro pais en

fos tiempos en que vivimos necesá riamente La universidad
pública y sobre todo Las universidades populares como l-a

nuestra con fuerte raigambre territoriaL deben ser fas
que Ll-even fa iniciativa de una discusión plural sobre
fas necesidades de este proyecto nacional, de d.esarrofLo
en l-os aspectos más trascendentafes de nues tro pais. En

estos primeros once años nuestra universid.ad se ha

empezado a af ianza r dentro del ma rco acad.émico y
politico. Para l.os años que vienen d.ebemos traba j ar
redobl-ando esfuerzos y acciones para consofidad nuestra
casa de Estudio. Defender su autonomia y trabajar por la
defensa def proyecto politico que hizo posible fa
creación de fas universidades deL bicentenario.
Consideramos eue, en taf sentido para fa concreción de

una universidad con enfoque y raices nacionafes y
populares comprometidas con su territorio, ef roL que

desempeñó y que desempeña hasta hoy como Rector Jorge
Cafzoni ha sido vaLioso y notabLe. Es por esta misma

razón que consideramos que ef rngeniero Jorge caLzoni es
Ja persona más preparada e idónea para seguir ejerciendo
eL cargo de Rector de nuestra querida ]NDAV. I4uchas
gracias".

A conti-nuación, e1 Secretario de Asamblea otorga la
palabra a 1a Asambleíst.a Norma Noemí corbalán, conse¡era
Departamental Docente Tltular del Departamento de salud
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podido escuchar en todo este úJtimo tienpo con r.os
compañeros y Las compañeras y me parece que es
importante que tengamos fa dimensión de todo l_o que a

fos estudiantes en primer Jugar y a toda l_a comunidad
universitaria nos viene sucediendo. Durante este año,
como parte del- frente polltico ar cuaL represento,
unidos por La LINDAV, nosotros con eL proceso el_ectoral_
hemos en principio hemos ttatado de suspender, de decir
que no se hagan _Zas el_ecciones en principio porque
sabiamos que no era eL momento en l_as eLecciones en
abrif, hemos propuesto justamente que no se hagan. Asi
fue que se hicieron igual y sucedieron situaciones en l_a

Junta Efectoral que me parece que es importante que l_o

tengamos presente. li/uestra universidad cfaramente está
pasando por momentos en donde me parece que tenemos que
tomar agenda y tenemos que tomar dinensión de todo l_o

que está sucediendo. Entonces hay situaciones en Las que
l-os esLudiantes fo vent fos compañeros docentes también
fo ven/ hay graduados que también fo ven, entonces me
parece que hay que estabLecer una agenda en fa cuaL
reaJ-mente se escuchen todas -las voces y real_mente
pongamos dimensión de todo l-o que está sucediendo.
Entonces me parece que es importante que tomemos
dimensión de eso y reafmente creo como estudiante
universitario que quetemos a esta universidad que
queremos construir una universidad pública, pfural,
democrática, inclusiva, de calid.ad, necesi tamos
reafmente que se escuchen y se incJuyan a todas Las
voces, ef cuaf acá yo veo que no hay demasiadas voces,
entonces tengo que ser sincero en eso. Nada más. Iruchas
gracias. "



er ap oper rap Jplse .[ orJo]rrJol ra ua uoceÁ enb socod
soun ep sa,saJoJur sor uoc JeduJoJ ueprcep opuenc eJed onó
'uorccnJJSUOC pJSe UO SepoJsn e olunI Jeurwec soweJenb
enb souezelqe sor onb ugrcnlrlsur eJTsonu e souJeJxo
sesoJaJUT JACeTdwOC ue efsand peTunTo^ eT uauerl
onb sofuprpnlse soTTenbe e soürcap sa7 . sodaarf, soT ap
u-!J Te e7seq te¡ndod eas peprsJetrun pfse anb oTecea uoc
soweptenb JoTJaJUT Te UO anbtod TTluerpnlse oluerw-rAow
sprceJg 'oJf sneTc oJJSonu ue yerwetb ,{ ocrl-;¡od
JalceJec fa uezrJelurs anb selsrnbuoc seyyenbe sepoT tod
Á seTeTuerqw ep epos eJJSenu op eyqeÁe¡sosur esueJep
e-t ¡od'peprstatrLrn plsa ep saluprpnJsa soT ap oun epec
e ozrLl aT as anb oluorweuedwoce Te opof tod /tecrpneyc
ou Jod 'erwapued ep osacotd Ta opof elueJnp onJ onb
efuerreA or ¡od sectdgl sor ep eTIcoN,,l sobteT seuoJSeg
soT ap 'aefTTTN eJnpefcrO eT e ercuofsrsa¿ eT ap
/ozeqopto3 Tep ,B'[ Tep ugrcn[a^eü pso op sellU o solTU
/epaue¡Ta^V ep -[euorceN peprsJarrun eT ap Trfuerpn]se
oluerwrtow Te tacapetby . oJlsnef c TtJr , TTTueTpn?se
oJJSneTc Te te¡ncrlted ue ,,1 seuorcenlce sesorTeA
enb sea sns tod sotlsnerc sor ep oun epec v -peprsJeLrLrn

pf so ue seuewes spun oceq ?-!coluoce anb oc-rTeJcowep

osecosd fa opuepnTes tezadwa ettanb / epeu enb
oJearJd 'AVON1 soaos ap elted oaoc -tse ecrsr¿ pepr^r7cv
Á pnTeS ap oJUeweJJedeq Te ue Trf,uerpnfsa oJfsneTc
Te ¡od Telueweltedag eta[esuo3 ,tos . zeuTfJeN eueronrl
se eJqwou -!N 'sepof e Á sopof e sopJel seuenq ,{nN,,

: euodxe uetnb ecrsfJ pepr^rf3V d pnTes op oJuaueflede6

Top -reTnf rJ f rf uerpnlsg Tpluotupf :ede6 ere [asuo3

'zeu;1:e¡¡ ETTU¡eC euercnT plsreTquesV pf e e:qe1ed
pT e6:ro1o eoTque sV ep o r-reJa-rc oS T o , ugrcenur Juoo V



educación púbJica y de nuestro modeJo de universidad
estaremos con La mano tendida y sin peros y con muchas

convicciones de construir una universidad con criterios.
Estamos profundamente convencidos que estos 10 años de
UNDAV son un proyecto coLectivo que fl-evamos adefante
con cada uno de l-os cfaustros de nuestra universidad.
Que es un modefo que ha cambiado fa vida de mil.es de
estudiantes que atravesaron por primera vez la puerta de
l-a educación superior por nuestra institución. eue somos

un modefo de universidad garante de un cambio politico,
cufturaf y sociaf que nuestra ciudad amerita. eue somos
una universidad pública, de calidad, innovadora,
incl-usiva y por sobre todas -zas cosas profundamente
feminista. un model-o de universidad puesto aL servicio
de nuestra patria garante de pensa r y motorizar un pais
desarrol-f ado e industrial-izado. eue tenga cono bandera
l-a sal-ud pública, l-a soberanía e investigación, ciencia
y tecnologia que en definitiva es justicia sociaL. por
estos motívos tenemos fa convicción potitica firme por
el- mandato de nuestro claustro, por esta responsabilidad
histórica y por es te compromiso patriótico
fatinoamericano consideramos que fa persona capacitada
para seguir conduciendo e-z proyecto poJltico de esta
universidad del bicentenario es ef compañero Jorge
cafzoni a quien proponemos para seguir ffevand.o adel_ante

l-a rlenda en estos cuatro años. Compañero Jorge aqui
estuvimos, estamos y estaremos. Muchas gracias,, .

A continuación, ef Secretario de Asamblea otorga Ia
palabra a l-a Asambl-eísta t'laría carorina Bard.errama,
conse¡era Departamental Docente Titular del Departamento
de Cultura, Arte y Comunicación quien manifiesta:
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@
pedagógicos. Creo que tenemos

Jorge y con l_a toda La comunid.ad

es un desafio de potencia

un gran compromiso ahi
aqui presente. Creo que

de desplegar muchas
existencias que hasta ef dia de hoy han sido
viofentadas. Cefebro con ustedes fa candidatura def
compañero Jorge caLzoni y r.es invito a poder entrenar
nuestra capacidad de sensibifidad y nuestra capacidad de
inteligencia emocionat que es necesaria para poder
producir cualquier revoLución. por una universidad.
feminista, con justicia de géneros, epistemológica y
f ibre de viofencias. Gracias,,

A continuación, ef secretario de Asambrea otorga ra
parabra aI Asambleista Manuer Ferrer, consejero superior
Tituf ar del craustro Docente quien expone: ,,BiJeras

tardes. Permiso. yo voy a habfar af fado de mis
compañeras. voy a habl-ar en pLuraJ también. Nosotros
somos docentes de Trabajo sociaf comunitario porque hubo
una universidad que tuvo, como ninguna otra, en 25 años
deL comedor Los pibes, vimos pasar muchas universidades
que nos entrevistabanr QU€ querian conocer Lo que
haciamos, después rara vez vofvian. sofamente con l_a

universidad NacionaL de AveLfaneda nos convocaron para
ser docentes y los tenemos tod.os fos dias construyendo y
haclendo cosas en ef barrio. Hoy me acompaña Roxana
Cainzos que es una compañera def l¿lerendero Madres
sembrando conciencia. son madres de victimas de gatilto
fáciL y La negra cano, Fundadora def Comedor Los pibes.
Es un orgullo fo que pudimos hacer en este tiempo
gracias a l-a convocatoria de Jorge, de La secretaria de
Extensión tlniversitaria, de fos compañeros militantes
que Laburan en esa secretaria. Estamos en un mundo muy
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situaciones y fa pandemia nos dio una bofetada en La

cara aL decir que La saLud es una situación de
prioridad. Como enfermera, como docente de fa carrera de
Enfermeria, he desafiado en muchas situaciones a Jorge
Calzoni pensando en si Las enfermeras que somos rápidas
para ef hacer en esta universidad teniamos posibilidad
de desarrol-Lar tareas politicas e inteLectual-es. creo
que estoy acá habl-ando y hay un montón de compañeras y
compañeros que dan fe de que ha cumptido con ese
desafio. Por eso me parece que todas fas ideas
maravifLosas que se han expresado acá de fos docentes,
de Los nodocentes, me generan un grlto de esperanza.
creo que somos una comunidad. que acompañamos este rito
de paso de f os traba j adores que pasan por l_a

universidad, de aquellos que tienen todavia La esperanza
de que l-os pobres pued.en graduarse en fa universldad y
nosotros estamos acompañando ese proyecto. {.lna

universidad que responda a un modeLo de pais y que fos
graduades puedan ser generadores de transformaciones
politicas y sociaLes. Esa universidad", a pesar de fas
dificuLtades t rta se separa ni se separará nunca deJ
territorio porque desde aqui sabemos que estamos para
acompañarfos. Nunca para dar La espalda a pesar de fa
adversldad que se presenta muchas veces. por eso me

parece que ef compañero Jorqe cafzoni es quien tiene que
estar a carqo de La gestión y mociono esa propuesta.
Muchas gracias".
A continuación, el secretario de Asamblea otorga l-a
palabra a1 Asambfeista Gonzalo cáceres, consejero
Departamental Titular del Departamento de cultura, Arte
y Comunicación quien manifiest.a: "Buenas tardes. eué
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Una universidad que dialoga con el territorio y que

siente parte de é1. [Jna universidad que promueve

desarroLLo de l-a ciencia y La tecnologia, podemos poner
como ejemplo un trabajo que estamos reafizando, en

conjunto con otras instituciones para e-Z desarrofLo y
puesta en órbita de cuatro nanosatéJites de órbita baja

La UNDAV está trabajando en ef desarrol_fo de La

computadora de abordo. Esta.universidad, autónoma y
cogobernada, que no discrimina, que acompaña a l_os/as
estudiantes er sus trayectorias ed.ucativas se construye
a partir de una conducción que promueve ef desarrofLo de

todas y cada una de las potencialidades de Los miembros

de su comunidad educativa. por todo Lo expuesto,
acompaño fa moción de designar af Ing. Jorge Cafzoni
como Rector de nuestra querida universidad,,

A continuación, el Secretario de Asamblea otorga 1a

palabra al Asambfeista Pablo Miguel Vanevic, Consejero
Superior Titular deI Claustro Docente quien expone:

"Buenas tardes a todos/as. euisiera también hablar de

parte def Departamento de Ambiente y Turismo. pensar y
refLexionar esta parte con dos palabras: ef qestionar y
eL transformar. La universidad que queremos que pudimos
ir construyendo trabajar por y para y desde ef
territorlo. Ges tionarl_a no fue fáciJ. Condiciones
desfavorabLes, gobiernos adversos, politicas que iban en

contra de una universidad nacionaL y poputar. pero todo
eso requirió mucho compromiso y sobre todo conducción. y

eso estuvo en fa figura de Jorqe. podriamos pensar
también que habiendo atravesado esos años más fos años

de pandemia ya es suficiente. pero no. En todo eso se
construyó también una ldentidad. Desde fas carreras de

eL
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buenas tardes a todas y a todos. En reaLidadr pdrd mi y
para nosotros ef consejo social- es un honor estar en l_a

Asambfea universitaria. Estar desde eL inicio, desde eL

comienzo de fa universidad y haber sido con otros
compañeros y compañeras uno de l-os gestores para que se
cree esta universidad Nacional- de Avel_faneda. Desde e]
año 1993/1994 que empezamos con esta ifusión que hoy dia
es fa ifusión de un sueño que está convertido en
realidad. Aqui hay estudiantes, que es Lo más importante
de todo, y a partir de ahi Los trabajad.ores nodocentes,
fos docentes, l-os directivos que generan este gran
conglomerado, JVosoüros vivimos en una ciudad y estamos
en una ciudad muy importante para ef arte, La cul-tura y
fa educación. Es una ciudad de arte, cultura y
educación. si cualquiera de ustedes, d.esde aJgún
departamento Lo quiere investigar, lo va a encontrar.
Desde eL año 1943 hacia adelante, nacieron muchas cosas
que después pasaron en la Argentina. Desde una orquesta
sinfónica hasta un jardin de infantes. y fa universidad
que e.s f a educación por excef encia es ef gran val_or
agregado. La educación cierra esüe proceso que va desde
eL Jardin de rnfantes a l-a universidad. Desde La

orquesta sinfónica a l-a EscueLa de cine. La universidad
es un sueño que evofucionó. Acá fo han dicho quien han
habl-ado. Evofucionó porque tuvo una gestión. sin ninguna
duda que fue eL Rector que comenzó con 4 carreras y hoy
tiene La cantidad de carreras que dijo e-z compañero.
Hace un gran trabajo social_, educativo. Hace un gran
trabajo que tiene que ver con l-a vida educativa en La

cuaf vivimos. ¿Para que vivimos nosotros? ¿para que cad.a

uno sea fefiz individuaLmente? No. somos un conjunto. La
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sociaf desde ya que apoyamos ra moción para que continúe
ef Rector y -Zes decimos a todos que Lo único que
queremos, efi este camino que ef consejo sociaf hace con
mucho orgullo de ir a Jos barrios, que se sumen cada vez
más todas Las instituciones de AveJJaneda, todas fas
instituciones que -Zes interese. eue contribuyamos a que
esta unlversidad sea un honor y un orgullo para e-Z que
trabaja, para eL que se d.esarrof La y para e_Z que quiere
que l-a Argentina sea e^so. un Jugar donde e-Z pueblo sea
feLiz y la patria sea grande. Muchisimas gracias,,.

A continuación, el secretario de Asambrea otorga ra
palabra a Ana Laura Ruggiero, Directora de ra Escuefa
Secundaria Técnica, quien manifiesta: ..Buenas tardes a

todas, todos, todes. euiero ser breve pero coherente con
La real-idad. Con fo que signif ica es te proyecto también
preunivers itario en nuestra Escuefa Técnica
Preuniversitaria que empezó por allá en eL año 2014/20J5
con un proyecto de universidad también que proponia
nuestro ex Ministro Alberto sifeoni. proponia la
inclusión de Las zonas más vufnerabfes. Nosotros
empezamos en fo que es Macief después fuimos a viffa
AzuL y posteriormente y famentabfemente pasamos ese
periodo neofiberafismo def que ya habfaron varios
compañeros y compañeras y que resis timos esos cuatro
años- Que hicieron que obras quedaran parad.as, que no se
financiaron, que a pesar de todo pudimos y avanzamos e,,
l-a construcción de Lo que queriamos y que sabiamos que
esa comunidad necesitaba y esos pzbes y pibas de nuestra
escueLa necesitaban para seguir avanzando y para seguir
construyendo. seguimos caminando sobre todo con unidad,
con transformación, de manera cofectiva. Hay
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compañeros docentes, trabaj adores nodocentes,
autoridades. Esa Cooperadora que fo hizo posible
también- Hablo de ra cooperadora porque fa universidad
Nacional- de Avel-Laneda tiene ese rof con r_a comunidad
que Lo rodea de sostener también. Nuestra escueLa tiene
un comedor que muchas \,zeces es f a única ingesta que
tienen nuestros estudiantes. Fijense r-o que pasamos
durante esos años para sostener eso, para reivindicarlo,
para no perder esos derechos adquiridos que e-Z

neoLiberaLismo nos quitó y nos queria seguir quitando.
Pero resis timos porque tenemos bien en cf aro e-Z

principio de l-a comunid.ad universitaria organizada.
Tenemos bien en cfaro quiénes son, cómo nos formamos y
qué es fo que defendemos. Defend.emos atrás, ahora y
hacia ef futuro. eué defendemos en esa universidad
comprometida con ef pueb70. En fa educación media
comprotnetida para sofucionar también los probLemas de la
comunidad. Alguien pensó esot cómo gestionar esa escuel_a
preuniversitaria y en darLe todas,zas herramientas a

nuestros estudiantes para poder crear un futuro con
desarrol-l-o susten tabJe, con energias renovables, aplicar
la ciencia y fa técnica af servicio de fa comunidad. A
poder soLucionar cada uno de r-os probremas que esos
chicos tienen todos Los dias y que effos sean l_os

actores, 7os reafizadores porque fos entend.emos como una
educación emancipadora. EJ que conduce Los entendió esta
educación emancipad.ora que ros hace r-ibres, criticos,
capaces de vivir en Ja Argentina que eLLos quieran vivir
a futuro. porque tienen Las condiciones, las
herramientas, fa formación técnica que van a tener para
seguir y construir e"sa Argentina que todas y todos
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como comunidad universitaria organizada, Hoy estamos
renovando un voto de confianza en Ja persona que nos ha
conducido durante esta primera década de ya más de l0
años, ef compañero Jorge Cafzoni. y en estos dias tan
movil-izados porque tuvimos eJecciones, porque ayer fue
ef dia de fa nilitancia y el- compañero estuvo marchand.o
junto a La comunidad universitaria, honrand.o ese dia de
fa mifitancia mientras algunos no entendian si se habia
ganado o si se habia perdido. Lo que estábamos haciendo
era reivindicar nuestra historia de r-ucha como pueblo
argentino y eL compañero estaba entre nosotros como uno
más entre fas banderas, Jos bombos e, La pfaza de Mayo.
Entonces yo quiero reivindicar ese Jugar que tiene ra
conducción. Coincido con l-os compañeros y las compañeras
que pLantearon que estamos en momentos dificires, en
momentos de crisis y no sor-amente como argentinos. ojalá
fuese sofamente fa Argentina. Es América Latina que está
en una avanzada col-oniaf. Es un mundo que se debate por
l-a misma especie humana donde está en crisis e,, todos
sus órdenes. Y una de -las cosas que están en crisis son
fas instituciones. yo pensaba soy de una generación que
vivió eL 2001- Estamos a un me.s de que se cumplan 20
años deL 19 y 20 de diciembre y me parecia que habia que
reivindicar esa fecha porque esa fecha es donde ef
pueblo argentino Le dijo basta a un modefo donde l-a gran
mayoria gobernaba de espaldas a-z pueblo. Después vino
una conducción Liderada por Néstor y Cristina que supo
interpretar ese momento histórico. eue supo entender r-o
que e] pueblo habla expresad.o en f a calJe, con bronca,
con marchas, ocupando, resistiendo. eue por supuesto fue
un momento cuLmine. Acá veo compañeros con mucha
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varios compañeros y compañeras que nos precedieronl
están ligados a un proyecto de pais, de patria grande y
eso se construye con toda La comunidad. Esta e.s una
universidad que está territoriafizada, que está junto a

fas organizaciones fibres deL pueblo. y acá también er.

compañero nos ha dejado una qran Libertad y Lo ha
demostrado en La cal-l-e. No ha apretado para ver si se
puede asistir o no a una marcha. Hemos apoyado que fos
pueblos indigenas tengan derecho a La propiedad
comunitaria - r/o se ha consul-tado a nadie, sino que eso
ha emergido de f os propios vincur-os que f a univers idad
mantiene. Y ef compañero ha puesto la cara y ,Ze ha
val-ido alguna recriminación en e-z acampe por MiJaqros
safa. Digamos libertad a tod.os r-os presos politicos de
fa Argentina. Rehenes de un sistema judicial corrupto
que famentabfemente todavia no podemos transformar. y ef
compañero estuvo ahi, está en l-a caJle, está presente,
da La l-ibertad para que nosotros nos organicemos,
discutamos. Esta segunda década tenemos que
fortaLecernos como comunidad universitaria. Estoy
convencido, y no habfo sofamente por mi, que ef
compañero Jorge cafzoni es eL indicado para nuevamente
conducir ese proceso en Los próximos años. Muchas
gracias".
Final-izadas todas fas intervenciones, el presidente de
la Asamblea, Bioq. Ricardo serra, pregunta a viva voz a

los integrantes de 1a Asambrea sobre la existencia de

otro postulante propuesto para el cargo de Rector. No

habiendo otra propuesta, permanece como único posturante
el- Mg. fng. Jorge Eabián Cafzoni, por Io que solicita se
proceda a votar tomándose fista de los presentes y

P
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todo en eL último tiempo, permitan refr-exionar acerca de
esto, y poder recuperar esa idea.

Tal como Lo decian varias consejeras y consejerosz es
f undamentaL poder construir entre todas y tod.os l_o que
queremos. Ivo hay una universidad posibre sin r_a mirada
de un pais, ninguna posibilidad. Nosotros no cambiamos
l-a reaLidad, sino que La cambia La poJítica. Lo que si
hacemos nosotros es formar a ciudadanas y ciudadanos que
van a lograr esos cambios, y por eso es tan importante
eL rol- que tiene fa tJniversidad. En este tiempo se habJ-ó
mucho de unidad, y creo que nosotros hemos logrado
construirl-a aqui. si uno ve fo que hicimos con fa Lista
7, es prácticamente todo eL Frente de Tod.os, sobre un
sector autoexcl-uido. La realidad es que están todas Las
organizaciones poTiticas y sociaLes que conformamos el_

Frente. Ayer ef presidente dijo alqo que wenimos
pJanteandor eue es fa institucionafización def Frente de
Todos t es decir, que l-a lapicera no La mane j e uno sor-o .

creo que 1o dijo er esos términos y también fa necesidad
de no proscribir. A mi me r-l-aman la atención argunas
expresiones, l_a verd.ad. es que no todos pudieron
participar y hoy por suerte hay una refl_exión y una
autocritica, que era mucho mejor que pud.iéramos haber
participado a que no fo hiciéramos, porque cfaramente
eso perjudicó a ese proyecto coLectivo. Entonces
empiezan a distorsionar fas cosas y yo estoy dispuesto a

debatirfo. Lo hemos pJanteado todo e-Z tiempo, hemos
abierto f os brazos, hemos puesto todo para f l_evar
adefante y l-amentablemente, fo que nos hemos encontrado
a cambio fueron actitudes gue no se condicen con esa
construcción. /'/o hay unidad, queda en un d.iscurso nada
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sacan documentos anónimos donde acusan a compañeros, nos
acusan a nosotros, porque totaf acusar es fácilt eso fo
hace todo e-Z tiempo eJ- macrismo y tienen f a misma
metodoTogia, y fo que sucedió es que eJ compañero un dia
me ffama y me dice "¿cómo puede ser que al_ gobierno de
Afberto Fernández Le están proponiendo desde AveLl-aneda

un pato de 48 horas?", y no Lo habian habLado con nadie.
Fueron cinco, seis docentes que definieron eso y algún
compañero que está acá es testigo porque estaba en el-
gremio y renunció. Esa es fa agrupación que hoy tenemos
en contrat r7o son otras. Los que estamos de este Lado
somos l-os que nos quedamos peleando por fo que teniamos
que pelear y eso tiene que vet con estos dos compañeros
que tuvieron que bancar eso aflá en coNADu centraf.

I Nosotros después de eso f os f l-amamos porque no se
I

I .z entendía qué estaban haciendo Los compañeros de
tl Avel-faneda, y fa verdad es que no nos habian consuLtado.

A partir que empezaron a consuftar aJ- coLectivo d.ocente,
como debe hacer cualquier conducción gremial que

consuLta a sus bases, nunca más ganaron una votación en

el- gremio. Yo quiero agradecerLes de verdad Carl_os y
Federico r poreue nosotros trabajamos en ef sistema
universitario como un proyecto nacionaf y popular y nos
sentamos a discutir con fos compañeros de -Zos

Ministerios. l,/os plantamos a partir de discutir
fuertemente de acuerdo a fos intereses de cada uno de

cómo contlnuar y con fos compañeros fo hemos hecho
siempre, fo mismo que con FATUN, que nos lJeqó una nota
del- compañero Merkis. Aiuestras compañeras y nuestros
compañeros nodocentes hoy tienen un rof fundamental-
sobre todo en ef tema de género, se habLó mucho def
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con elfos t eD una cátedra de economia popular que
también nos acompañan, y tiene que ver con ese trabajo
que decia ef compañero de fos pibes. y un querido
compañero a quien yo admiro rear-mente a quien conoci
hace muy poco, Victor De Gennaro, un ejemplo de
militancia, de trayectorla, de honestidad. un d1a
habLando fe decia "-r,/o sé qué hacer. Está er- pJ cerrado,
no f unciona t rae dice no va a f uncionar nunca ofvidate,, .

Empezamos a transitar un camino y fa verdad que yo estoy
muy contento y muy feLiz. ÉJ es el_ representante en e-Z

consejo sociaf de La universidad Nacionaf de Lanús y r_a

verdad que, af igual que Hugo Caruso _que es un ejemplo
para todos nosotros- r-a verdad que tiene que ver con esa
idea de fa comunidad con voz y voto en nuestras
universidades. euiero agradecer a fas secretarias, a fos
secretarios, a Ariel que ha hecho un trabajo enorme.
Nosotros somos un equipo t r7o somos una persona. l/o hay
alguien que manda y otro que obedece, sino que
construimos fa qestión entre todas y todos. Mi
agradecimiento a tod.os ellos, a todos fos Decanos que
han trabajado- cada decisión que tomamos de cara a Lo
que viene nos consuftamos t DO tomamos decisiones
unifaterafes - y hay dos decanos que quiero agradecer muy
particularmente: Oscar Fariña, querido compañero,
ejemplo de sanitarista en fa Arqentina, va a dejar e-Z

decanato, fue parte de toda La etapa de armar fa carrera
de safud. Por mérito de oscar, tenemos entre nosotros
investigando a un genio como Jorge Traininir euien fue
director def HospitaJ perón, L)no de los mayores embl_emas
de fa cardiologia argentina y que descubrió un tercer
movimiento e,2 eL corazón; el_ corazón, cuando todos
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EJ-ectoral- desde l-as 7 y media de la mañana hasta últina
horat url enorme trabajo. Han dicho muchas cosas que no
eran ciertas y sin embargo nunca I nt)nca, nos perdimos,
nunca sa-zimos a mentir, nunca saLimos a difamar. Estamos
buscando espacio por acá para albergar a toda fa gente
de ambiente. Lamentabfemente nos robaron un edificio,
peto ya fo vamos a recuperar. Creo que viene una etapa
l-inda - Y quiero agradecerle a toda fa gente que está
al-Li atrás, a fos que nos acompañaron, son parte def
Consejo Social, a fos amigos que han venido que me

preguntaban cómo eta una AsambLea. Muchas gracias por
darfe cofor a esta Asambfea y por eL apoyo y
acompañamiento de siempre. Hoy, en este mismo momento se
está eligiendo el- Rector de l-a universidad Tecnológica
NacionaT, y hace una semana se eligió eL Rector de fa
universidad de san Martin. se está eligiendo Rector de
fa UNAJ. Lo mismo que l-a universidad de l-as Artes. Las
el-ecciones están en todos Lados t se hicieron aL mismo

tiempo y yo creo que la democracla se resue-Lrze con más

democracia como creo que hemos demos trado en estas
el-ecciones. Quiero agradecer-Zes a todos por l_a

partícipaciónr eue fue muy a1ta, reafmente teniamos
aJgunas dudas producto de fa pandemia, pero hubo una
al-ta participación de todos fos cfaustros. Casi eL 100*
de Los nodocentes, muy alta en d.ocentes, en estudiantes,
en graduados. A todas fas distintas -Listas que se
presentaron, agradecerles, abrazarfos. A fos compañeros
que no nos acompañaron en esta votación. Nosotros somos

distintos. creemos que hay que abrazar a todas y a todos
y hay que debatir. Debatimos y ofrecemos l_a mesa para
debatir y se fa ofrecemos a todos y todas. l/o nos
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de fo que corresponde. yo creo que en esta úrtima
eLección hay que mirar bien Los números. Lo que pasó,
l-os cortes de boleta, -zos votos en bLanco. Iuliremos ahi y
nos vamos a encontrar con muchas de r-as cosas que
pasaron. Ayer estuvimos en fa pfaza de Mayo festejando
el dia de fa mi,itancia, nosotros .somos miLitantes
politicos, siempre nos reivindicamos como miJitantes
politicos. Empezamos militando esta universidad. yo iba
a fas cásas con tres personas a habr-ar de fa universidad
y logramos ponerla en marcha. l/o me creiant no teniamos
ni edificio, les estaba prometiendo argo que no existía
y bueno, hoy tenemos 30 .000 estud.iantes, docentes,
nodocentes, qraduadas, graduados que forman parte de esa
comunidad universitaria. Eso tiene que ver con el_

trabajo de todas y todos nosotros. vamos a redobfar eL
esfuerzo/ vamos a seguir trabajando para lograr esa
unidad en fa diversidad. y convocamos a todas y tod.os
fos compañeros y compañeras a trabajar, a que d.iscutan,
porque e-l cogobierno implica eso. yo quiero agradecer-Zes
muy especiafmente a todos fos Consejeros y consejeras
Departamenta-zes y Consejeros y Consejerás superiores que
trabajaron en toda La etapa anterior. se ha discutido
mucho, dedicándole horas y horas de esfuerzo. yo Lo
escucho a veces a victor y habfa def gobierno del
concejo Defiberante de Lanús que es una escribania. ¡üi

-Zeen fas ordenanzas que votan. No es sofamente ahi en
Lanús. Acá se discute de verdad y se d.iscute la
diferencia y .se discute hasta encontrar síntesis. La
politica es síntesis poJitica. si uno impone y ef otro
acepta no es politica, eso fo hace cualquiera, Jo que r-a

síntesis potltica imprica es que a partir de fas
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MINUTA DE ASAI{BLEA CORRESPONDIENTE A LA NOVENA ASA}IBLEA
UNIVERSITARIA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE AVELLANEDA.

En 1a ciudad de Averr-aneda a los 1B días del mes de
noviembre de 2021 habiéndose cerebrado la Novena
Asamblea Universitaria, se resolvió:

7. Designación de miembros para firma d.er a. ta de ra
Asambl¿s.

Por el craustro docente: Alejandro Antonio Delgado;

Por el- claustro estudi-antil: Diego Andrés Arellano;

Por e1 claustro graduados: Elsa Alicia Mart_ínez;

Por eI claustro no docente: Luis María Foqlíazza;

Por eI Consejo Sociaf: Antonio Hugo Caruso y

Por eI Preuniversitario: Ana Laura Ruggiero.

2 - Elección de Rector/a de la tlniversid.ad. Nacional de
AveTTaneda.

N)>

Mocionaron a favor de

Eabián Cal-zoni:

Luis MarÍa Foqliazza,
Claustro Nodocente;

Natalia Sofedad peluso,

Titular del Departamento

la elección del Mg. Ing. Jorge

Consejero Superior Titular deI

Consej era Departamental Docente
de Ciencias Social-es,.

1)

2)
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71) Ana Laura Ruggiero, Representante deI

Preuniversitario y

1B) Rodrigo Ávila Huidobro, Consejero Superior Titular

deI Claustro Docente.

La moción propuesta fue aprobada por 1 4 votos a favor y

5 votos en contra (Martinez Aquiles David, Franco Andrea

del VaIIe, Gugliottella Gabriel Hernán, Bartolomé

Marcelo Pablo y Gelsi Claudia Cecilia) siendo electo en

consideración e1 Mg. Ing.Jorge Fabián Ca-l-zoni, para el
periodo 2022 aI 2026.

De acuerdo a Io resuefto por la Asamb1ea suscriben la
presenLe minuta por e1 claustro docente: Alej andro

Antonio Delgado; por eI cl-austro estudiantil: Diego

Andrés Arellano; por el claustro graduados: EIsa Alicia
Martinez; por el- cl-austro no docente: Luis Maria

TogLtazza; por eI Consejo Social: Antonio Hugo Caruso y

por e1 Preuniversitario: Ana Laura Ruggiero.
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